

学校だより

小和田小学校 令和6年 5月号

学校教育目標 学校経営方針

「心も体も丈夫な子」「思いやりのある子」「自ら学ぶ子」 一人ひとりを大切に、社会力を育み、みんなの笑顔がある学校

6年生の皆さん、ありがとう!

校長 髙澤 誠

新学期が始まり、まもなく1ヶ月になろうとしています。 新しい教室で新しいクラスメイトとの学校生活にも少し慣れてきた頃かと思います。

朝、正門または東門で児童を迎えています。「おはようございます」とあいさつをすると、「校長先生、おはようございます」と元気なあいさつが返ってきます。とてもすがすがしく1日をスタートできることをうれしく思っています。



4月23日(火)から1年生も給食が始まりました。このとき、とても微笑ましい場面に出会いました。1年生にとって、給食は初めての経験です。給食の片付けのとき、6年生が手伝いに来て、1年生に優しく丁寧に教えている姿に感動しました。6年生に、「みんなも1年生の時、6年生に教えてもらったの?」とたずねると、「はい」とうなずいていました。小和田小学校でずっと受け継がれているすばらしい取組みで、これからも続けていってほしいと願っています。6年生の皆さん、ありがとう。

避難訓練について

4月19日(金)に地震避難訓練を行いました。今年の1月には、石川県で能登半島地震が発生しました。私たちが住んでいる茅ヶ崎市でもいつ大地震が起きるかわかりません。もし起きたとき命を守るための大切な訓練です。この日は、地震の後に津波が来ることを想定して3・4階の避難場所へ移動しました。机の下に退避した後、放送の指示で整列して静かに階段を登り、避難場所へ避難することができました。

5月には火災避難訓練を予定しています。さらに、小中合同引き取り訓練を予定しております。その際は、ご協力をよろしくお願いいたします。

学年・学級懇談会のお礼

保護者の皆様には、お忙しい中、学年・学級懇談会へのご協力ありがとうございます。 お子様の健やかな成長のためには、ご家庭と学校が協力して進めていくことが必要です。 いつでも相談できる関係づくりに努めてまいりますので、今後ともよろしくお願いいたし ます。そして、担任がいただいたご意見は今後の教育活動に生かしてまいります。